ACTA DE REUNION DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA ACUMAR DEL DIA 16 DE MARZO DE 2010

En la Ciudad de Buenos Aires a los 16 días del mes de marzo de 2010 siendo la 17 horas se reúnen en la sede de la SAYDS sita en la calle San Martin 451 de esta Ciudad los integrantes del Consejo Directivo de la Autoridad de la Cuenca Matanza Riachuelo a saber: El Sr. Presidente de la Autoridad de la Cuenca matanza Riachuelo, Dr. Homero Maximo Bibiloni, la Ing. Graciela Gerola y el Dr. Sergio Ricardo Agostinelli de la C. A. B. A., el Dr. Alberto De Fazio y el Profesor Jorge Alberto Iragui por la Provincia de Buenos Aires, el Dr. Eduardo Bustos Villar del Ministerio de la Salud de la Nación, el Ing, Fabian López Subsecretario de Recursos Hidricos de la Nacion, el Ing. Gustavo Villa Uria en su carácter de Presidente Ejecutivo Consejo, y el Dr. Rubén Ibarguren Secretario General del organismo, asimismo se hallan presentes el Ing. Raúl Lopez y el Dr. Alberto García en sus carácteres de Director General Técnico y Director de Asuntos Jurídicos de la ACUMAR, la Lic. Liliana Baronello el Lic. Gustavo Nieva de la Comisión Interjurisdiccional Institucional el Dr. Fernando Nunes y la Dra. Grisela García Ortiz, todos ellos con el objeto de tratar el orden del día propuesto a saber:

- 1) Tratamiento del Proyecto de Reglamento de Compras y Contrataciones.
- 2) Informe visita Delegación Banco Mundial.
- Revisión del funcionamiento de la comisión de Inspecciones y su coordinación
- 4) Instrumentación de PRI Estado
- 5) Información a la Comisión Directiva de Monitoreos de agua, (resultados línea de base etc.) Planteo de la Ciudad de Bs. As. respecto a estudios necesarios y posibles
- 6) Informe de la Ciudad de Bs. As. sobre liberación de camino de sirga
- 7) Fijación de fecha para reuniones ordinarias

8) Varios.

Primer tema:

Toma la palabra el Dr. Homero Bibiloni y propone a los miembros presentes la lectura de la propuesta de reglamento de Compras y Contrataciones presentada y elevada a este Consejo por el Consejo Ejecutivo. Luego de un exhaustivo análisis se concluye el proyecto elevado a consideración de este Consejo debe aprobarse lo que se cumplimenta por unanimidad de los miembros presentes.

Segundo tema:

En relación a la visita del Banco Mundial el Dr. Bibiloni informa que las reuniones realizadas en función de la última misión de evaluación, han dado frutos positivos y que se está esperando la respuesta y las observaciones del Banco Mundial a las propuestas presentadas por la representación en los próximos días.

Tercer Tema:

El Ing. Villa Uría realiza una exposición respecto de la problemática referida a las inspecciones, su escasa cantidad, las tareas de los inspectores, etc, luego toma la palabra la Ing. Gerola quien propone desarrollar tareas de recopilación de información previa tales como cruzamiento de datos entre las jurisdicciones y la realización de programación y coordinación de las inspecciones por cuadrícula. Luego de un enriquecedor intercambio de opiniones se propone trabajar en tales tareas de coordinación.

Asimismo, se pasa al tratamiento de cuestiones relativas al funcionamiento de la UCOI, y los procedimientos de Inspecciones y relevamientos de empresas de la Cuenca. A instancias de la Ciudad de Buenos Aires, se destaca la importancia de intensificar el trabajo de UCOI, se resuelve por unanimidad instruir al Consejo Ejecutivo dar tratamiento a los temas relativos al curso de las inspecciones y el funcionamiento de UCOI, en su próxima reunión.

Se acuerda por unanimidad dar tratamiento en la Próxima Reunión de Consejo Directivo al Plan de Inspecciones para la Cuenca, que será elevado por el Consejo Ejecutivo, para su aprobación. S einstruye al Consejo Ejecutivo a elaborar un proyecto de Plan.

Cuarto tema:

En relación al tema PRI la Ing. Gerola propone se instruya al Consejo Ejecutivo a dar tratamiento al tema, a fin de elevar al Consejo Directivo una propuesta en su próxima Reunión.

Quinto tema:

Monitoreo de agua. El Ing. Viila Uría informa que AySA está realizando toma de muestras de fondo, a fin de contar con información. Aclara que esos resultados se cruzarán con los que aporte el geo radar, a fin de poder en última instancia cuantificar el volumen de sedimentos.

Se hace constar que la Ciudad de Buenos Aires pone a disposición de la ACUMAR el laboratorio Centro de Información y Formación Ambiental (CIFA).

Sexto tema:

Liberación del camino de Sirga. En relación a las alternativas al Colector Margen Derecha, el Ing. Fabián López, informa que se encuentran en estudio entre otras las relativas a la instalación de las SEPAS. Asimismo, hace mención a la limpieza de márgenes, que se encuentra desarrollando AySA. Asimismo, informa de un convenio suscripto en el día de la fecha entre AySA y la UBA respecto del proyecto del Camino de Sirga.

El Dr. Bibiloni destaca la importancia de articular acciones con la UBA, y con las restantes universidades integrantes del FUCUMAR.

La Ing. GErola informa que la Ciudad de Buenos Aires ha resuelto reasignar aproximadamente 40 viviendas actualmente en ejecución para familias de la Cuenca alojadas en el Camino de Sirga, a viviendas permanentes, a fin de coadyuvar a los Planes Federales vigentes.

Séptimo tema:

Se pone a consideración de los Sres. miembros del Consejo directivo la fijación de una reunión ordinaria mensual para el último Jueves de cada mes a las 17 horas, a partir del mes de abril, sin perjuicio de las reuniones extraordinarias que se citen lo que luego de un breve intercambio de opiniones es aprobado por unanimidad.

Fuera del Orden del Día la Ing. Gerola informa que en el Banco Ciudad ha lanzado en el día de hoy, una línea de créditos para PyMes de la Cuenca Matanza Riachuelo, con subsidio de tasas por parte de la APRA, y tasa preferencial del Banco Ciudad.



Se informa que el Ministerio de Desarrollo Urbano de la Ciudad de Buenos Aires, designa como representante ante el Consejo Ejecutivo a la Dra. Grisela García Ortíz.

Se resuelve por unanimidad instruir a la Presidencia a suscribir el acto aprobatorio del Reglamento Interno de Compras y Contrataciones elevado por el Consejo Ejeecutivo, aprobado en la presente.

Se informa que el próximo 18 de marzo a las 10.30 se convocó Reunión del Consejo Municipal, y se hace extensiva la invitación a la Ciudad de Buenos Aires.

No habiendo más temas que tratar y siendo las 19:30 horas se da por finalizada la reunión. Se designa para suscribir la presente a Alberto Iragui, De

Fazio y Afostinelli.

Dr. HOMERO MÁXIMO BIBILONI PRESIDENTE AUTORIDAD DE CUENÇA MATANZA RIACHUELO